
Gräsers Überraschung

Beitrag von „pafra“ vom 23. Juni 2011, 16:28

Hallo Alex

es freut mich für dich, dass du eine in voller Blüte "erwischt" hast.
Wenn man 1 Jahr auf die Blüte wartet und man sieht dann nur eine halb geöffnete Knospe oder 
eine verblühte Blume, so ist das nicht gerade erbauend!

Wünsche dir mehr Glück dazu in der Zukunft!

Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1199-gr%C3%A4sers-
%C3%BCberraschung/&postID=9994#post9994
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